Weihnachts - Newsletter 2016



Mit diesem Newsletter möchten wir Sie einladen, sich bei einem Rundgang über den Pfarrkirchener Weihnachtsmarkt (26.11. – 04.12.2016) auf den Advent einzustimmen.

Abteilung Schweiz

Besuchen Sie den Stand unserer Freunde aus dem Schweizer Rottal, der dieses Jahr von der Partnergemeinde Großwangen betreut wird.



Freuen Sie sich auf die vielfältigen original Schweizer Käsesorten, das schmackhafte Raclettebrot oder den berühmten "Kaffee Lutz".

Abteilung Italien

Die Partnerstadt San Vincenzo wird heuer ebenfalls wieder mit zwei Ständen am Spitalplatz vertreten sein.



Vorstand Rosario Callari und sein vierköpfiges Team verwöhnen Sie mit selbstgemachtem Glühwein, dem Vin Brulé, verschiedenen toskanischen Rotweinen, Salami-, Schinken- und Porchettasemmeln, dem bekannten "Panino Toscano" sowie Cantuccini und Panettone.



Bis inklusive Mittwoch, 30. November, können Sie die italienischen Schmankerln probieren. Kommen Sie doch auf einen Ratsch vorbei.

Allora, ci vediamo al mercatino di natale.

Verein zur Förderung der Pfarrkirchener Städtepartnerschaften e. V.



Abteilung Frankreich

Die Partnerstadt Saint-Rémy-de-Provence wird auch heuer wieder mit einem Stand am Spitalplatz vertreten sein. Ebenfalls bis Mittwoch, 30. November, können Sie die französischen Köstlichkeiten probieren.

Hinweis auf den Bildervortrag/Fotoabend:

Am Montag, 28.11.2016 findet für alle Teilnehmer an der Jubiläumsfahrt nach Saint- Rémyde-Provence sowie Interessierte ein Bilderabend im evangelischen Gemeindesaal in Pfarrkirchen statt. Ab 20 Uhr werden Fotos vom Festakt und den Ausflügen gezeigt, so dass man die gemeinsame Zeit dort noch einmal Revue passieren lassen kann.

Vorankündigung: An alle Freunde des Ciné-Club und an diejenigen, die es werden wollen!

Unsere nächste Filmvorführung findet am Mittwoch, den **25.01.2017** statt. Gezeigt wird "**Heute bin ich Samba"** - ein Wohlfühlfilm mit Herz und Tiefe. In der Hauptrolle als Samba ist Omar Sy, bekannt aus "Ziemlich beste Freunde", zu sehen. Hinreißend charmant verkörpert er einen illegal nach Frankreich eingereisten Senegalesen, der dem Zuschauer mit viel Witz die hochaktuelle Thematik der von Abschiebehaft Bedrohten vor Augen führt.

Noch ein kleiner Hinweis am Rande: Der Schauspieler Omar Sy hat auch zu unserer Partnerstadt eine Beziehung. Er besitzt nämlich unweit von St. Rémy eine Villa, die er gerne für Ruhephasen aufsucht.

Termin vormerken:

Die **Jahreshauptversammlung**/Mitgliederversammlung unseres Vereins findet statt am: Donnerstag, den **9. März 2017 um 19:00 Uhr** im Schachtl-Saal in Pfarrkirchen.